

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE Pour publication immédiate

Accra, mardi 9 avril 2024

## L'Initiative Cacao Côte d'Ivoire-Ghana salue les efforts déployés par ses pays membres pour l'amélioration des revenus des producteurs.

L'annonce d'un prix bord-champ record du cacao pour la campagne intermédiaire en Côte d'Ivoire et au Ghana est un résultat marquant des efforts conjoints de la Côte d'Ivoire-Ghana Cocoa Initiative (CIGCI) et de ses pays membres pour améliorer les moyens de subsistance de leurs producteurs de cacao. C'est également la première fois que le prix de la récolte intermédiaire dépasse celui de la récolte principale, ce qui prouve que les efforts conjoints visant à mieux contrôler le marché portent leurs fruits.

Depuis de nombreuses années, les systèmes de vente par anticipation de la Côte d'Ivoire et du Ghana ont permis aux deux pays de protéger les producteurs contre les chutes de prix et de stabiliser leurs économies. "Dans le contexte actuel de prix historiquement élevés, nous estimons qu'il est important de veiller à ce que les producteurs puissent effectivement en bénéficier, malgré une baisse significative des niveaux de production, les défis environnementaux et la contrebande", a déclaré le Secrétaire Exécutif de l'Initiative Cacao Côte d'Ivoire-Ghana, Alex Assanvo, ajoutant : "Nous savons tous comment fonctionne le marché. Les prix peuvent baisser après la flambée des prix actuelle. Nous savons à quel point cela sera préjudiciable aux producteurs. Le moment est venu de construire collectivement un nouvel avenir pour le cacao".

Le CIGCI soutient et applaudit les efforts des deux pays pour offrir des prix plus élevés aux agriculteurs. La coordination offerte par l'Initiative au cours de cette période témoigne de l'opportunité créée par la collaboration historique entre les deux pays.

La Côte d'Ivoire et le Ghana ont démontré leur alignement et leurs efforts de coopération déterminés pour garantir de meilleurs prix aux producteurs des deux côtés de la frontière. Il n'y aura pas de secteur cacaoyer prospère au service des planteurs sans coopération entre les acteurs de la chaîne d'approvisionnement du cacao.

Par l'intermédiaire de la CIGCI, les principaux producteurs mondiaux de cacao poursuivent leurs efforts pour protéger leurs planteurs à long terme et, dans un marché très volatile, nous appelons toutes les parties prenantes à prendre des mesures concrètes pour transformer un secteur qui, pendant tant d'années, n'a donné aux planteurs et aux pays producteurs qu'une maigre part du gâteau.

Widad Adaku Quaye Responsable de l'administration et des relations extérieures widad.quaye@cighci.org / +233 59 384 7403